

Los regantes del Vinalopó pedirán en Bruselas «agua de calidad»

ABC

ALICANTE. La Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó y la Comunidad General de Riesgos de Levante anunciaron segunda quincena de agosto a Bruselas para denunciar que el agua procedente del trasvase Júcar-Vinalopó que propone «mala calidad».

El portavoz de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, Ángel Urbina, explicó que el motivo del viaje será para defender el trazado inicial y, por otro, explicar «a Bruselas en qué se va a gastar el dinero» en referencia a las ayudas europeas solicitadas para financiar el Júcar-Vinalopó desde el Azud de la Marquesa, y no desde Cortes de Pallás.

Acuerdo en el pleno municipal

Urbina realizó este anuncio tras participar en Elche, junto a más de un centenar de agricultores, en una manifestación con modificaciones. También denunciaron el acuerdo alcanzado por el Ayuntamiento con los votos del PSOE y EU y la oposición a las Aguas del Júcar 2,5 hectómetros cúbicos de agua para el baldeo de calles y el riego en zonas que reciben ahora agua por